

Fecha 10.11.2010	Sección República	Página 3
---------------------	----------------------	-------------

Zacatecas reconstruirá asfalto en el Paseo Díaz Ordaz

El Sol de Zacatecas
POR RAÚL PINEDO

ZACATECAS, Zac. (OEM-Infomex).- El Gobierno de Zacatecas dio el banderazo de inicio a los trabajos de reconstrucción de 33 mil 750 metros cuadrados, de la carpeta asfáltica, en el Paseo Díaz Ordaz. Ahí, la Secretaría de Obras Públicas realizará una inversión, aproximada de seis millones de pesos, para modernizar una vía por la que transitan miles de zacatecanos diariamente.

Luis Alfonso Peschard Bustamante, titular de la Secretaría de Obras Públicas, informó que personal de dicha dependencia, en coordinación con la Junta Estatal de Caminos (JEC) y los municipios, **pavimenta** 400 kilómetros en 45 municipios zacatecanos y rehabilita 300 kilómetros de caminos rurales en otros 11 municipios de la entidad.

Además, señaló que, como resultado de las gestiones encabezadas por el gobernador se logrará atraer a la entidad dos mil millones de pesos para infraestructura carretera.

